

井上 浩 二議員



(議案質疑)

- 1 学校給食運営検討事業について
(一般質問)
- 1 小・中学校へのスマートフォン等の持ち込みについて
- 2 事前設置型特設公衆電話について

災害時に無料で使える特設公衆電話の設置を！

問

特設公衆電話は、災害時優先電話としてつながらやすく、停電時でも使用することができると、避難所への設置は必要不可欠だと思うが、今後、導入する計画はあるのか。

また、導入するのであれば、スケジュールや設置場所の選定についてはどのように考えているのか。

答

特設公衆電話は、災害時の通信規制によって携帯電話が混み合い、つながりにくいときなどの有効な通信手段として必要であると認識しており、設置についてNTTと協議を進めている。今後、設置する避難所を選定し覚書を締結した後、NTTが工事に着手するため、現在、覚書を交わす手続きを進めているところである。なお、設置場所については、基本的に市内の全ての指定避難所に設置する方向で検討している。

今井 廣 一議員



(一般質問)

- 1 東予運動公園及び丹原総合公園多目的広場の使用について

問

平成31年2月から東予運動公園及び丹原総合公園多目的広場の使用料を前納するよう変更になった。予約日が雨天になった場合、返金の手続きが必要になってくるが、どのように対応しようと考えているのか。

答

施設使用料については、西条市有料公園施設設置及び管理条例により前納することが定められているため、これまで使用料が前納されていた東予運動公園や丹原総合公園などについて改善を行った。なお、荒天など、施設管理者の判断で使用できなかった場合は、既に納付した使用料を銀行振り込みで還付できることになっており、小雨などの場合は原状回復を条件に使用を許可している。

三好 和彦議員



(議案質疑)

- 1 小学校管理費、中学校管理費、幼稚園管理運営費、公民館管理運営費について
- 2 母子健康診査事業について

市民の声が市政に！

「視覚検査機器」導入へ

問

乳幼児の視覚異常を早期発見し有効な治療につなげるため、視覚スクリーニング検査機器の導入について平成30年6月定例会で質問した。今回、導入予算が計上されているが、どのように活用しようと考えているのか。

答

3歳児健診において視覚異常が見逃されると治療が遅れ、じゅうぶんな視力が得られないことがあるため、視覚スクリーニング検査機器を導入することになった。活用方法としては、毎月、3歳児健診会場である中央保健センターと東予保健センターに機器を持参し、保育士などが操作する予定であり、既に3歳児健診を受けた未就学児についても、保護者の希望があれば検査することも考えている。機器の台数は、年間の子定利用人数や回数から1台で足りると考えており、今後、導入後の受診者数や診断結果を確認しながら効果や検査の実施方法を検証したい。



スクリーニング検査